

		<p>Cartas al Director</p> <p>Jacinto</p> <p>Benavente</p> <p>+ Leer Más</p>		
<input type="text" value="buscar..."/>	INICIO	CONTACTO	PIGGY BANK SYSTEM	MAPA DE

Portada

Editorial

Opinión

Secciones

[Marbella](#)

[San Pedro](#)

[Estepona](#)

[Mijas](#)

[Fuengirola](#)

[Benalmádena](#)

[Málaga](#)

[Andalucía](#)

[Nacional](#)

[Internacional](#)

[Economía](#)

[Deportes](#)

[Motor](#)

Democracia 24H

Cartas al Director

Mapa de Marbella

Vídeos

Mi Cuenta

Usuario

Contraseña

Recordarme

[Iniciar sesión](#)

[¿Olvidó la contraseña?](#)

[¿Nuevo usuario?](#)

[Regístrate](#)

Suscripción RSS



[Noticias RSS](#)

El Tiempo



Tiempo Marbella

Reunión con la Diputación Provincial por la segregación de San Pedro



Valoración de los usuarios: / 0

Pobre El mejor Valoración

Escrito por Redacción

Jueves 17 de Diciembre de 2009 09:49

Ayer, 16 de diciembre, una representación encabezada por Comisión Promotora de la Sección Creación del Municipio de San Pedro Alcántara, junto a miembros de la Asociación Independencia de San Pedro Alcántara – ISP, Opción Sampedreña (OSP) y el concejal Sr. Juan Luis Mena Romero, han mantenido una reunión en Málaga con el Presidente de la Diputación Provincial, Don Salvador Pendón Muñoz, con el que se han tratado distintos asuntos con la segregación de San Pedro Alcántara.

Agotado el plazo de cuatro meses que la Junta de Andalucía otorgó al Ayuntamiento de San Pedro para que se pronunciara sobre el Expediente de Segregación, éste se someterá a información durante el plazo de un mes, mediante anuncios insertos en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y Boletín Oficial de la Provincia, así como en los tableros de anuncios del municipio matriz.

Con ese último procedimiento administrativo, se estimará completado el Expediente únicamente de los informes de la Diputación y del Consejo Andaluz de Municipios que circularán emitidos en el plazo de tres meses. Por tanto, el Pleno de la Diputación Provincial de Málaga se reunirá al efecto de aprobar este dictamen para su posterior remisión a la Junta de Andalucía.

De ahí la trascendencia de esta reunión, en la que Salvador Pendón, dio cuenta de la importancia de nuestra población en el conjunto de la provincia malagueña y de la existencia constante de sentimiento de pertenencia a San Pedro Alcántara que manifiestan continuamente ciudadanos en cualquier ámbito, poniendo como ejemplo a una joven a la que, en un acto de entrega de galardones, fue preguntada si pertenecía a Marbella, respondiendo rápidamente que procedencia y pueblo era San Pedro Alcántara.

Las abogadas de la Comisión Promotora aportaron datos y documentos que se irán haciendo públicos para mantener completamente informado al Presidente de la Diputación sobre las particularidades del Expediente de Segregación sampedreño que, en su momento deberá ser estudiado por la institución provincial.

Con esta reunión, se siguen los contactos mantenidos con el Director General de Administración Local de la Consejería de Gobernación de la Junta de Andalucía, Don Manuel Zafrán, el Defensor del Pueblo Andaluz, Don José Chamizo de la Rubia y el Alcalde de Istán, Don José María Marín Marín; a la espera de ser recibidos por el de Estepona, David Valadez López y de San Pedro, Don José Antonio Mena Castilla.

Al igual que a Marbella, la Junta de Andalucía, sin base jurídica, instó igualmente a los ayuntamientos colindantes de San Pedro Alcántara, para que se pronunciaran sobre el Expediente de Segregación. Por ahora, con el mejor de los criterios jurídicos, políticos y de buena vecindad, el Alcalde de Istán ha sido el único que valientemente se ha mostrado en contra de la segregación.

jue, 24.12.09
despejado,
torment..

WNW
20 km/h

máx. 20°C
mín. 16°C

Imágenes radar

Búsqueda ciudad

© metegroup.es

Alojamiento Web

Affordable, Reliable
Web Hosting
Solutions!

\$6.95/mo

UNLIMITED Space
UNLIMITED Transfer
UNLIMITED Domains
on One Account

- Free Site Builder
- FTP, SSL, Stats, CGI
- SSH - Secure Shell
- PHP, MySQL, Stats
- Great 24-7 Support
and much more!



hostmonster

negativamente sobre una cuestión que a ellos como municipio no les corresponde, ya que reconoce facultad alguna a las corporaciones que no son objeto del citado Expediente.

El Ayuntamiento de Marbella en su día, aplicó el silencio administrativo a esta cuestión que el Partido Popular ha querido solventar extemporáneamente, dando validez a la actuación de las anteriores corporaciones socialistas y gilistas, rompiendo también con uno de los principios del Derecho conocido bajo la locución latina "*venire contra factum proprium non valet*", no deben ser admitidas aquellas actuaciones que van contra los propios actos, como así lo hizo el Ayuntamiento, llevando al Pleno la oposición a la segregación, utilizando informes presuntamente ilegales, mostrando nuevamente un comportamiento inconsecuente y fuera del track establecido. Parece que todo vale, sea quien sea el que ocupe el sillón consistorial, si frente a San Pedro Alcántara y su Independencia.

Aún así, la cita en la Diputación, como no podía ser de otra forma en cuanto se convocan instituciones externas al Ayuntamiento de Marbella, ha llenado de esperanza a todos los independentistas sampedreños que de forma unánime siguen luchando por nuevo en todos los ámbitos políticos y sociales, con el objetivo común de constituir el futuro número 102 de la provincia de Málaga.

Escribir un comentario

Nombre (requerido)

E-mail (requerido)



Restan: 1000 simbolos

Suscribirse a la notificación de nuevos comentarios



Refrescar

Enviar

PIGGY BANK SYSTEM

SÓLO 279€

EL SISTEMA DE PUBLICIDAD MÁS RENTABLE

Tel: +34 952 860 999

Marbella



La Alcaldesa se lava las manos con los problemas derivados del soterramiento

Jueves 24 de Diciembre de 2009

Ha llegado a nuestra redacción dos escritos (con registro de entrada) entre el Concejal no Adscrito del Ayuntamiento de Marbella, Juan Luís Mena, y la Alcaldesa, con motivo de los...

[+ Leer Más](#)

Otros Artículos

- ¿Qué es lo que más necesita Marbella?
- Plan de Asfaltado: La falta de pasos de cebra está poniendo en peligro a los ciudadanos
- Colecta para personas desfavorecidas

Rincón del Aficion



Otros Artículos

- Los Hermanos Del Val
- Primera concentración
- Primera Concentración

San Pedro



SAN PEDRO

Reunión con la Diputación Provincial por la segregación de San Pedro

la segregación de San Pedro

Jueves 17 de Diciembre de 2009

Ayer, 16 de diciembre, una reunión encabezada por Comisión de Segregación y...

[+ Leer Más](#)

OTROS ARTÍCULOS

- Los independentistas es la causa de la muerte de la promoción
- Manifestación frente a la sede de la Alcaldía de San Pedro
- El PSOE reta al PP a derrocar a Cruz y Cruz por 'Astapa'



Terremoto de 6,3 grados en la costa occidental de Andalucía

Jueves 17 de Diciembre de 2009

Un terremoto, de 6,3 grados de magnitud en la escala de Richter, y siete réplicas más, se han sentido esta madrugada en la costa occidental de Andalucía. El epicentro del seísmo se...

[+ Leer Más](#)

OTROS ARTÍCULOS

- Andalucía capta el 44% del fondo de I+D+i
- La Junta dará préstamos para compra de casas
- Los buenos resultados del sector turístico chocan con los despidos y recortes de derechos laborales, según Izquierda Unida